学年通信



## 凡事徹底

令和 2 年 2 月 2 I 日 第 I 5 号 文責 三宅

## <中学最後の球技大会が行われました>

2月20日に行われた球技大会では、体育で練習していた以上の素晴らしいプレーがとてもたくさん見られました。結果は、男女とも3年生が優勝し、女子は教員とのエキシビションマッチにも勝利していました!また、プレー以外にも入口のネットが張っていないことに気づいたり、審判の指示を出したりするなど「流石3年生」と思わせるような姿を見ることができ、とても嬉しく思っています。





## <公立入試が近づいています>

私立入試と公立推薦が終わり、いよいよ公立一般入試が近づいています。

入試の行われる 3 月 10 日(火) 11 日(水) まで**残り 17 日**となりました。本当に最後の追い込みの時期です。放課後や家庭での学習にも力が入っていると思います。最近は COVID-19 のニュースばかりですが、インフルエンザの時期が終わったわけではありません。どちらもいつ入ってくるか分かりません。万全の対策を行ってください。まずは『手洗い・うがい・消毒・換気』から!

面接練習も残り数回です。志望動機はもちろん どんな質問をされても答えられるよう準備を行ってください。 ニュースのチェックも忘れずに!

面接の日程 2/27(木) 28(金) 3/2(月) リハーサル 3/5(木) 6(金)

## 今後の日程

2月 25日(火) 志願者公表 3月 10日(火) 公立高校入試 11日(水) // 13日(金) 卒業式

卒業まで 残り 14 日 (学校へ来る日)